

Une nouvelle flèche



Elle rouvrira ses portes le 8 décembre 2024, pour la solennité de l'Immaculée Conception. La restauration de la cathédrale Notre-Dame de Paris, ravagée par un spectaculaire

incendie le 15 avril 2019, avance: on procédera à la fin du mois à la pose de la flèche. Conçue au 19^e siècle par l'architecte Eugène Viollet-le-Duc, elle a été reconstruite à l'identique: elle culminera bientôt à 96 mètres de hauteur. Des artistes présenteront fin mai leurs projets pour le nouveau mobilier liturgique de la dame de 860 ans. | cath.ch

Les Veilleurs fêtent leurs 100 ans

Fondée le 20 avril 1923, la fraternité spirituelle des Veilleurs, communauté de prière au sein du protestantisme français, fête son centenaire. Fondés à Paris par Wilfred Monod, pasteur à l'Oratoire du Louvre, et son fils Théodore, les Veilleurs s'engagent à une vie de prière, mais sans se retirer du monde. Leurs fondateurs se sont inspirés du tiers ordre laïque de François d'Assise. Marqués par le prédicateur lyonnais Pierre Valdo, ils soutiennent la vie spirituelle des croyants ainsi que les Eglises locales et l'action sociale. En 2018, ils étaient plus de 400 à vivre en harmonie avec l'esprit des Béatitudes. Leur mot d'ordre: «Joie, simplicité et miséricorde». | cath.ch

Phénomènes mystiques

Un observatoire des apparitions et des phénomènes mystiques liés à la Vierge Marie a vu le jour au sein de l'Académie pontificale mariale internationale le 15 avril. Objectif: analyser, interpréter et authentifier des cas d'apparition, de lachrimation et d'autres phénomènes dans le monde qui sont en cours ou se sont déjà produits. L'observatoire, composé de spécialistes en mariologie, collaborera avec des personnalités scientifiques de haut niveau ainsi que les autorités ecclésiastiques. Pour l'Académie pontificale mariale internationale, il importe de «clarifier les choses, car souvent les prétendus messages génèrent de la confusion, diffusent des scénarios apocalyptiques anxigènes ou même des accusations contre le pape et l'Eglise». | cath.ch

UNE QUESTION À LA FOI

La chronique
de l'abbé Lafargue



?

Pour-quoi devenir prêtre?

En vue du dimanche des vocations, traditionnellement le 4^e dimanche de Pâques, qu'on me permette de parler des prêtres en positif – à l'heure où les médias débordent d'histoires inacceptables à leur sujet. L'arbre qui tombe, c'est bien connu, fait beaucoup plus de bruit que la forêt qui pousse. Et là où certains doivent être sanctionnés pour des actes indignes, une multitude d'autres doivent être encouragés pour le bien silencieux qu'ils font autour d'eux.

Pour ma part, répondre à cette vocation a été la meilleure décision de ma vie. Pourquoi devenir prêtre aujourd'hui ? Pour être heureux, d'abord. C'est l'une des dix professions qui rendent le plus heureux au monde, des études le montrent régulièrement. Pour servir, ensuite. Parmi les professions qui nous mettent au service des autres, celle de prêtre est l'une des plus exaltantes. Pour faire rencontrer le Christ aux autres et le leur porter, enfin. Cela me semble plus exaltant de montrer le ciel à mes contemporains plutôt que de leur indiquer le bénéfice de leur compte en banque.

A ceux qui se poseraient la question, jeunes ou moins jeunes – et si vous en avez dans votre entourage, dites-le-leur –, j'affirme ceci: répondre à la vocation de la prêtrise ne vous assurera pas un chemin de roses tous les jours, mais l'un des sentiers de vie les plus variés, les plus exaltants, les plus incroyables qui soient. N'hésitez pas plus longtemps, et comme disait Jésus: «Venez et voyez!» (Jn 1,39). |